

PROTOKOLL SITZUNG des VS der VAA am 01. 12. 2016 (Fassung vom 17. 02. 2017)

Ort : **Niederkasseler Strasse, Düsseldorf**

Beginn : **15.00 Uhr**

Ende : **18.30 Uhr**

Teilnehmer/-innen : **Franz Ahler
Klaus Brüggelolte
Jürgen Meinhard
Dirk Schlüter
Eric Wollesen**

entschuldigt : **Peter Janßen**

Gäste : **Hans Zimmermann**

0. Vor Eintritt in die Tagesordnung bedankt sich der Vorsitzende, Klaus Brüggelolte bei Gundula und Dirk Schlüter für die Gastfreundschaft.

1. Begrüßung und Protokollführung

Der Vorsitzenden der **VAA**, Klaus Brüggelolte, begrüßt die Kollegen und bittet Jürgen Meinhard, die Protokollführung zu übernehmen.

2/...

2. Genehmigung Niederschrift des Protokolls der VS vom 28.

10. 2016 (Fassung vom 05. 12. 2016)

Mit einer geringfügigen Änderung wird das Protokoll einstimmig genehmigt.
(Versand an die Kollegen zwischenzeitlich erl.)

2.2 Genehmigung Niederschrift der Sitzung der Kollegen-

gruppe vom 28. 10. 2016 (Fassung vom 05. 12. 2016)

Mit geringfügigen Änderungen unter TOP 4.2, TOP 4.3 und TOP 5 wird das Protokoll einstimmig genehmigt. (Versand an die Kollegen zwischenzeitlich erledigt)

3. Ergänzung der Tagesordnung

Es wurden keine Ergänzungen vorgeschlagen.

4. Berichte AKNW

4.1

Drei Ministerien der Landesregierung haben ein "Bündnis für Infrastruktur" gebildet. Der Bitte um Teilnahme hat die AKNW entsprochen.

4.2

Auch in der "Allianz für die Fläche" wirkt die AKNW bei Kooperationsveranstaltungen des MBWSW mit.

4.3

Ausschreibungen oberhalb des Schwellenwertes müssen europaweit ausgeschrieben werden. Für Vergaben unterhalb des Schwellenwertes sollen neue Regularien erarbeitet werden.

4.4

Ob die geänderte Landesbauordnung am 16. 12. 2016 verabschiedet werden kann, ist noch fraglich. Im politischen Raum gibt es noch 8 "Knackpunkte".

4.5

Die nächste Veranstaltung "NRW lebt" soll unter der Leitung von Klaus Brüggelolte in Düsseldorf-Garath stattfinden.

4.6

In Bezug auf das HOAI-Vertragsverletzungsverfahren wird sich die Bundesregierung Zwecks Erahlts der HOAI einsetzen, hofft aber auch auf die Unterstützung der Kammern und Verbände. Dies wurde auf der AHO-Herbsttagung in Berlin von Ministerialrat Lothar Fehn Krestas vorgetragen.

5.5 **VAA intern**

5.1 Nachbereitung der VVS vom 29. 10. 2016 in

Münster

5.1.1

Viele Anträge, die andere Kollegengruppen in der letzten Vertreterversammlung gestellt haben, empfinden wir als "Schaufensteranträge" (solche, die letztlich nichts bewirken). Klaus Brüggelolte wird dies mit der AKNW abstimmen.

5.1.2

Dass vor der jeweiligen Vertreterversammlung kein Austausch unter den verschiedenen Kollegengruppen mehr stattfindet, finden wir bedauerlich.

5.1.3

Der Kollege Siegfried Wirtz sollte als Vertreter von "Netzwerkarchitekten" öffentliche Äußerungen mit dem Vorsitzenden der **VAA** abstimmen.

5.1.4

Die Kollegen der **VAA**, die zwar nicht der Vertreterversammlung, aber einem Kammerausschuß angehören (Fr. Brand, Hr. Ebert), mögen an den Sitzungen der Kollegengruppe teilnehmen. Die Einladung soll entsprechend geändert werden.

5.1.5

Der Vorsitzende wird gebeten, mit unseren Mitgliedern aus dem Bereich Innenarchitektur zu sprechen, um unser Erscheinungsbild zu optimieren.

5.2 Sachstandsbericht Kasse

siehe Anhang

5.3 Internetauftritt

Eric Wollesen schickt Link an Dirk Schlüter, um den Artikel "Wohngesundes Bauen" in unseren Internetauftritt zu übernehmen.

4/...

4/...

5.3.1 Domain bei Hoste Europe

Zum 25. 03. 2017 werden alle Landesdomains der **VAA** außer NRW gelöscht.

5.4 Termin und Veranstaltungsort der nächsten Mitglieder- versammlung

Der Termin für die nächste Mitgliederversammlung soll der 25. März 2017 sein. Als Veranstaltungsort kämen Essen, Bochum oder Dortmund in Betracht.

5.5 VAA on tour

Folgende Ziele sollen auf ihre Eignung untersucht werden :

1. Moschee in Köln
2. Garzweiler (Dirk Schlüter)
3. Kölner Dom (Dach, Franz Ahler)
4. Clouth Gelände (Eric Wollesen)

5.6 Artikel der Verbände im DAB

Im Januar 2017 wird ein Artikel der Kollegin Brand über den Besuch in Duisburg erscheinen. Im Februar 2017 wird es einen Bericht über unseren Antrag an die VVS (Freistellung für die Arbeit in der Kammer) geben.

6. Verschiedenes

6.1 Fragebogen

Es soll ein Fragebogen entwickelt werden, welche Leistungen unsere Mitglieder von der **VAA** erwarten. Dieser soll an die Mitglieder versandt werden. Über das Ergebnis soll in der nächsten Vorstandssitzung beraten werden.

6.2 Termin nächste Vorstandssitzung

Der Termin für die nächste Vorstandssitzung wird zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Mettmann, den 17. Februar 2017

A handwritten signature in blue ink that reads "Jürgen Meinhard". The signature is written in a cursive style with a large initial 'J'.

(Jürgen Meinhard)